

Le dialogue de paix reprend aujourd'hui au Nicaragua



Managua, 25 juin (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua et la dite Alliance Civique pour la Justice et la Démocratie, d'opposition reprendront aujourd'hui le dialogue national dans le but de résoudre la crise sociale et politique que traverse ce pays depuis deux mois.

Selon le gouvernement, sa délégation ratifiera une proposition pour rétablir, à travers des commissions locales de paix, la sécurité et la réconciliation, ainsi que des mécanismes et des engagements valides et applicables d'immédiat.

Le gouvernement nicaraguayen signale que l'objectif de ces projets est de freiner la vague de terrorisme, de crimes, d'enlèvements, de tortures, de vexations, de menaces, d'intimidation, d'incendies de logements et d'atrocités sans limites qui portent atteinte à la vie et à la dignité des personnes.

L'on a appris également que des membres de la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme se trouvent au Nicaragua pour donner de l'assistance technique à la table de vérification et de sécurité, chargée d'appliquer l'accord sur la cessation de la violence et d'un plan pour le démantèlement des blocages de voies sur le territoire national.

La hiérarchie catholique a convoqué le dialogue après que le gouvernement ait invité des organismes internationaux comme le Haut Commissariat des Nations Unies pour les Droits de l'Homme et l'Union Européenne à accompagner le processus en vertu des décisions prises à la table de dialogue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165451-le-dialogue-de-paix-reprend-aujourd'hui-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba